

Prix d'excellence du Conseil du patrimoine religieux du Québec

29 projets finalistes

Montréal, le 31 octobre 2014 – Le Conseil du patrimoine religieux du Québec (CPRQ) dévoile la liste des 29 finalistes aux Prix d'excellence. Pas moins de 14 dossiers ont été retenus dans la catégorie Restauration et 15 dans la catégorie Mise en valeur. Le 6 novembre prochain, lors du Forum sur le patrimoine religieux, les lauréats seront dévoilés, ainsi que deux mentions spéciale du Jury.

Le Jury qui a procédé à l'analyse des dossiers était composé de Louise Mercier, Présidente d'Action patrimoine, David Hanna, professeur en études urbaines et touristiques (UQAM), et Yves Grondin, conseiller à la Ville de Drummondville et administrateur du CPRQ. Tour à tour, c'est la mobilisation de communautés entières, la persévérance des parties impliquées, la rigueur des procédés de restauration, le recours à des savoir-faire spécialisés, le respect des qualités patrimoniales marié à des idées innovantes et ambitieuses qui ont retenu l'attention des membres du Jury.

La remise des Prix d'excellence aura lieu le jeudi 6 novembre 2014 à 16h, au terme du Forum sur le patrimoine religieux qui se déroule au Gesù à Montréal (1200, de Bleury). Vous pouvez vous inscrire au Forum en consultant le site du Conseil au www.patrimoine-religieux.qc.ca. Pour toute information, nous vous invitons à écrire à l'adresse dboucher@patrimoine-religieux.qc.ca ou à nous rejoindre par téléphone au 514-931-4701.

- 30 -

Source: Denis Boucher

Conseil du patrimoine religieux du Québec

dboucher@patrimoine-religieux.qc.ca

514 931-4701

